

Falta de transparencia en el fondo de la cuestión: el abogado de los inversores exige la intervención de la Justicia

Nacional



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 30
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/falta-de-transparencia-en-el-fondo-de-la-cuestion-el-abogado-de-los-inversores-exige-la-intervencion-de-la-justicia_16067.php

**FALTA DE
TRANSPARENCIA EN EL
FONDO DE LA CUESTIÓN:
EL ABOGADO DE LOS
INVERSORES EXIGE LA
INTERVENCIÓN DE LA
JUSTICIA**

Nacional

Falta de transparencia en el fondo de la cuestión: el abogado de los inversores exige la intervención de la Justicia

Leonardo Costa compartió con Subrayado su descontento con el streaming, expresando que le ha dejado "un gusto amargo" y subrayando las incertidumbres que rodean la información proporcionada por la empresa.

Conexión Ganadera: Situación Crítica y Llamado a la Justicia

Este martes, Pablo Carrasco, uno de los socios fundadores de Conexión Ganadera, se dirigió a los inversionistas para abordar la complicada situación económica que atraviesa la empresa de inversiones.

En su discurso, Carrasco asumió responsabilidad por los problemas actuales y planteó posibles salidas a la crisis.

El empresario reconoció que es "inevitable" acudir a un concurso, lo que generó preocupación entre los inversores.

Leonardo Costa, abogado de varios de ellos, expresó su descontento y opinó: "Me deja un gusto bastante amargo; en definitiva, él no dijo nada más que tiene un problema moral, pero hay muchas personas damnificadas con problemas de su ahorro, que era su medio de vida".

Costa también destacó que la información proporcionada durante el streaming está llena de dudas, aunque reconoció que al menos se llevó a cabo este encuentro.

"Lo único positivo del streaming es que por lo menos ocurrió", indicó el abogado, quien cuestiona la confiabilidad de los números presentados por Conexión Ganadera.

El abogado insistió en la necesidad de realizar un conteo del ganado para verificar la existencia del stock que dice tener la empresa, resaltando que "todo lo que se dijo es ausencia de transparencia".

Costa afirmó que es urgente la intervención de la Justicia, así como la designación de un síndico que permita establecer la verdadera situación de los activos y pasivos de la compañía. La presencia de un contador en el streaming fue vista por Costa como una señal de falta de transparencia.

"Los balances no reflejaban la realidad", aseguró, y reiteró la necesidad de un concurso de acreedores para evaluar las mejores alternativas disponibles.

En su intervención, Carrasco manifestó que "quería poner la cara" y subrayó su compromiso al afirmar que es propietario del 50% de Conexión Ganadera.

"Asumo responsabilidad total frente a los inversores y a la Justicia", destacó.

Consultado sobre la posibilidad de que existan fondos fuera del país, Costa no descartó ninguna opción, incluyendo la sospecha de que se haya retirado dinero para fines personales.

También subrayó que el streaming ha generado todo tipo de suspicacias y dudas respecto a la situación financiera real de la empresa.

Finalmente, el abogado concluyó que la única entidad capaz de

brindar tranquilidad sobre la veracidad de los números y la viabilidad de una posible recuperación es la Justicia. Además, comentó que han circulado rumores sobre problemas en la empresa desde hace años, mientras continuaba promoviendo el ingreso de nuevos inversores.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**FALTA DE
TRANSPARENCIA EN EL
FONDO DE LA CUESTIÓN:
EL ABOGADO DE LOS
INVERSORES EXIGE LA
INTERVENCIÓN DE LA
JUSTICIA**

Falta de transparencia en el fondo de la cuestión el abogado de los inversores exige la intervención de la justicia

Tags

abogado, proporcionada, ganadera, justicia, inversores, concurso, problemas, descontento, responsabilidad, empresa, streaming, carrasco

Noticias relacionadas

4.9 * *Pablo Carrasco asegura a inversionistas de Conexión Ganadera: 'Voy a enfrentar la situación, no me voy a ir'*

4.2 * *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*

3.6 * *Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico*

3.8 * *Un fondo de inversión del sector ganadero enfrenta múltiples reclamos por la falta de pago de intereses a sus inversores*

4.7 * *Un centenar de inversores interpone querrela penal contra*

Conexión Ganadera y su máxima autoridad

- 4.7 *** *Autoridades deciden implementar medida cautelar de coadministración para gestionar República Ganadera*
- 3.6 *** *Pablo Carrasco se pronuncia tras la turbulencia en Conexión Ganadera: "Estoy presente para asumir la responsabilidad"*
- 4.3 *** *Inversores perjudicados por República Ganadera inician diálogos para eludir un proceso penal*
- 4.1 *** *La Onu expresa su inquietud ante la carencia de "transparencia electoral" en Venezuela*
- 4.2 *** *Los productores familiares aportan un 30 por ciento a la producción ganadera del país*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo